

DBSV – Telegramm Nr. 02 / 2010

EUROPEENS WINTER GAMES EFCS 2010 LE BEAUFORTAIN LES SAISIES

Liebe Betriebssportfreundinnen, liebe Betriebssportfreunde,

Robert Lindorfer, stv. Vorsitzender des Behörden- und Betriebssportverbandes Südbayern e.V., nahm mit 5 weiteren Sportlerinnen und Sportlern vom 19. - 23.1.2010 an den 11. Europäischen Winterspielen des Europäischen Betriebssportverbands (EFCS) in Les Saisies (Frankreich) teil. Leider waren die Südbayern die einzigen Vertreter Deutschlands. Der Präsident des EFCS, Didier Besseyre, und der Generalsekretär des europäischen Dachverbands, Musa Lami, beklagten vor Ort die geringe Zahl an Teilnehmern aus den Gastländern. Neben dem Bayerischen Landesamt für Steuern aus München waren nur noch die Fa. Bosch aus Salzburg (für Österreich) und Stat Oil aus Norwegen als „Nicht-Franzosen“ dabei. Insgesamt beteiligten sich ca. 100 Sportler/innen an den Wettbewerben „alpines Rennen“, „Snowboard“, „Langlauf“ und „Biathlon“. Die Münchner konnten bei den alpinen Rennen mit 1x Gold, 1x Silber und 4x Bronze sowie diversen Plätzen im vorderen Tabellendrittel aufwarten und mit Stolz wieder nach Hause reisen. Zudem überreichte der Präsident der EFCS an das Deutsche Team den Fair-Play-Preis. Die Organisatoren hatten ihr Bestes getan, um allen Mitwirkenden hervorragende sportliche Voraussetzungen zu bieten und auch der Wettergott tat ein Übriges: Sonne pur und beste Schneebedingungen garantierten eine tolle Stimmung. Bei der Party auf der Abschlussveranstaltung bildete sich die einhellige Absicht, dass man sich 2012 in Falun (Schweden) zum 12. Event wieder treffen wolle, und alle hoffen dabei auf eine regere Beteiligung. Für die Organisatoren ist eine geringe Zahl an Mitwirkenden nahezu tödlich, da sie dadurch weder bei Sponsoren noch bei Partnern für Durchführung und Übernachtungen ausreichend Gehör finden. Daher der Aufruf aus München: „Plant für 2012 Falun mit in Eure Wintersportaktivitäten ein. Es bietet reichlich Sport und Party !!“ Außerdem sind wohl auch zusätzlich einige Hallensportwettbewerbe (z.B. Bowling) geplant.



In wenigen Tagen wird auf der Homepage des BBV-Südbayern unter www.betriebssport-in-bayern.de alles an Ergebnissen und eine Menge an Bildern abrufbar sein. Bitte noch ein wenig Geduld. **Vielen Dank an Robert Lindorfer für die Übermittlung der Eindrücke.**

25.1.2010 U.T.